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Директор ООО «ЧЕЛМЕТГРУПП»

ЧЕЛМЕТГРУПП специализируется на комплексной поставке стальных труб как 
редких, так и популярных марок сталей, размеров и способов изготовления для 
различных отраслей промышленности России и стран ближнего зарубежья.



Работает напрямую с самыми крупными производителями трубной продукции.

Можете поделиться впечатлениями о сотрудничестве 
с Сайткрафт?

До сотрудничества с Сайткрафт мы перепробовали несколько агентств и 
фрилансеров. С последним агентством работали по сайту так: любое изменение 
за 10 000 руб.

С Сайткрафт таких проблем нет. Даже цветовую гамму меняли и всё сделали без 
доплат.

По рекламе у нас тоже другой подрядчик был — не пошло. Было дорого, заявок 
мало и цена лида нас не устраивала.

Вообще неудобно, когда один делает сайт, другой — рекламу. У Сайткрафт всё 
вместе.

Какие задачи стояли первоначально перед 
Сайткрафт?

Увеличить конверсию, оборот, прибыль.



Почему обратились именно в Сайткрафт?

Нам нравились сайты наших партнеров /клиентов, которые работают в 
промышленной отрасли, поэтому решили обратиться.

Как вы оцениваете результат?

В прошлом году сказал бы: «Хорошо». Но сегодня (на февраль 2022) — 
«Отлично».

Сейчас реклама работает лучше, чем в начале. Еще и SEO подключили.В 
феврале отдел продаж зашивается. Бывает не успеваем обработать за день все 
заявки. Нужен дополнительный сотрудник. И качество заявок стало лучше.

Какие задачи по интернет-продвижению стоят в 
настоящее время?

Сохранить достигнутые результаты. Для меня ключевое — это стабильное 
количество лидов, их качество и цена.

Что для Вас является основным показателем 
эффективности работы Сайткрафт?

Все сотрудники Сайткрафт всегда на своих рабочих местах и оперативно пытаются 
решить любую проблему. Моментально реагируют. Например, когда сайт не 
работает.

Что понравилось в процессе работы с командой 
Сайткрафт?

Вы могли бы порекомендовать кому-то наше 
агентство?

Слаженность команды. Все сотрудники отвечают за разное: реклама, дизайн и 
т.п. Но все связаны.

И так рекомендую — соседям по офису, они занимаются шумоизоляцией 
автомобилей, ещё товарищу — он восстанавливает спецтехнику. Но не 
конкурентам.



На что посоветуете обратить внимание при выборе 
интернет-агентства?
Пока не начнешь работать — сложно понять. Вообще, я смотрю, чтобы были 
успешные проекты в моей отрасли. Это был мой критерий когда я выбрал 
Сайткрафт.

Обсудить проект 8 (800) 500-98-49

https://saitcraft.ru/

